

naye, St Amand, La Porte, La Jeunesse, la Liberté, Le Breton Olivier.

Cette liste fournit 408 noms; nous donnons ceux qui intéressent plus particulièrement les familles de Saint-Ours et de Contreccœur.

Dans la compagnie de Saurel se rencontrent le nom de Grancé. Ce soldat s'appelait Nicolas Moyé dit Grancé; il mourut à l'âge de 80 ans, et fut inhumé à Sorel, le 19 septembre 1718. Messire Charles de la Goudalie indique sur le registre sa qualité de *soldat du régiment de Carignan*.

Note de la page 65 :

Antoine Emeri Coderre, appelé Cauder, dans la liste officielle des soldats du régiment de Carignan, épousa en premières noces Marie Devaulx; en secondes, Marie-Anne Favreau. Il eut de ses deux unions plusieurs enfants. Mgr Tanguay fait deux personnages de ce colon.

Il s'établit dans la seigneurie de Contreccœur. Il mourut en 1715. L'acte d'inventaire de ses biens est du 15 avril, il se trouve parmi les minutes du notaire Tétro.

Cet acte commence ainsi : "A la requête de Marie-Anne Favreau veuve de feu Anthoine Emeric Coderre vivant habitant de M. de la Corne, fief de la Corne, tutrice de ses enfants mineurs..." au nombre de dix : Anthoine Emeric Coderre, 24 ans et quelques mois, Marie-Anne, 22 ans, Louis, 20 ans, Catherine, 18 ans, Joseph, 16 ans, François, 14 ans, Jean, 11 ans, Gabriel, 9 ans, Jacques, 7 ans, Ursule, 4 ans, en présence de Pierre Coderre, tuteur, par procuration du 10 avril 1715, des enfants de feu Louis Emeric Coderre et de Marie-Madeleine Leclair, au nombre de trois : Marie-Emeric, 17 ans, Anthoine-Emeric, 13 ans, Louie 15 ans, et aussi de Nicolas Bonnin, habitant de la Corne, ayant épousé Marie Emeric Coderre, et Mathurin Favreau, ayant épousé Madeleine Emeric Coderre, Jean-Baptiste Laperche époux de Françoise Emeric Coderre, et Pierre Coderre, agissant encore comme procureur de Nicolas Juneau, meunier à Dautray.

Les derniers enfants mentionnés : Pierre Coderre, Louis,